

## 2 Politique

## Opposition/Point de presse du président en exercice du Front

## Pierre-André Kombila contre la précipitation de certains de ses alliés

C.O.

Libreville/Gabon

**Pierre-André Kombila a également promis de soumettre un plan d'urgence afin de résoudre l'équation difficile de la primaire de son camp à l'élection présidentielle. L'analyse critique du discours à la nation du chef de l'Etat, All Bongo Ondimba, n'était pas en reste.**

**HIER** à la Chambre de commerce de Libreville, le président en exercice du Front de l'opposition pour l'alternance (FOPA), Pierre-André Kombila Koumba, en présence du président de l'Union nationale (UN), Zacharie Myboto et celui de l'une des ailes de l'Union du peuple gabonais (UPG), Dieudonné Moukagni Iwangou, a donné un point de presse. Occasion pour le leader du Rassemblement national des bûcherons (RNB) de fustiger le comportement de certains de ses pairs de l'opposition dont les actions participent à ternir l'image de ce camp au sein l'opinion.

Ainsi, l'orateur a fait remarquer qu'une frange du Front s'organise, en dehors des procédures officielles et en l'absence du quorum, à tenir des réunions et à rendre opposables à tous, les conclusions auxquelles ils sont parvenus. «Le peuple ne peut comprendre que l'imposture puisse s'ériger en mode de fonctionnement au sein du Front, alors même que ce peuple attend



Photo : C.O.

Le président en exercice du FOPA fustige visiblement le comportement politique de Jean Ping...



Photo : C.O.

... ici entre le président l'UN, Zacharie Myboto (g) et le président de l'une des ailes de l'UPG, Dieudonné Moukagni Iwangou Iwangou.



Photo : C.O.

Journalistes et militants de l'opposition écoutant le Pr Pierre André Kombila Koumba.

de celui-ci qu'il combatte l'imposture au sommet de l'Etat», a-t-il pesté. Réitérant que le chronogramme actuel relatif à la désignation du candidat unique est un faux. Ensuite, il a appelé ses pairs de l'opposition à la sérénité, au respect de la dynamique unitaire et à la sincérité. Tout comme, il a

requis plus de vigilance pour ne pas se laisser abuser par des manœuvres et annonces dont les conséquences consistent à les détourner de l'essentiel. Autrement dit, le combat du dialogue inclusif pour la transparence électorale. En ligne de mire, Jean Ping et ses alliés qui, à l'en croire,

constituent des boulets pour un camp qui veut aller de l'avant. A l'occasion, Kombila Koumba a promis de soumettre devant ses pairs, un plan d'urgence dont l'objectif est de résoudre l'équation difficile de la candidature unique de l'opposition à la prochaine

élection présidentielle. Non sans indiquer que le Front fait face à des pires dissensions qui mettent à mal la cohésion et la stabilité de ce groupe. Devant les militants et sympathisants de l'opposition ayant pris d'assaut le deuxième étage de la Chambre de commerce,

Pierre-André Kombila Koumba a fait état de la situation du pays, à l'entame de la dernière année du septennat présidentiel. «...tous les leviers de la vie politique, économique, sociale et culturelle du pays sont gravement atteints», affirme le cardiologue à la retraite.

Face à ce qu'il appelle «société à l'arrêt, systématiquement au bord de la rupture», il a invité les pouvoirs publics à mettre en place des mécanismes de dialogue de la classe politique gabonaise. Une initiative à laquelle pourrait prendre part son mouvement, tout en émettant certaines réserves. Notamment l'élaboration d'un agenda signé de tous ses membres faisant foi de leur engagement à dialoguer. Toute chose que le Front veut inclusive, sans tabou, décisive et sous le couvert des Nations Unies.

## Petit angle

## Fopa : triste spectacle !

Juste KOMBILE MOUS-  
SAVOU

Libreville/ Gabon

**QUE** se passe-t-il au sein du Front de l'opposition pour l'alternance (Fopa) ? Difficile de le savoir. Mais comment ne pas s'interroger au regard de la situation qui prévaut en ce moment au sein de ce regroupement, et de l'agitation qui semble gagner plusieurs acteurs qui l'animent. Mardi dernier, le secrétaire exécutif de cette coalition politique, Fulbert Mayombo Mbendjangoye, monte au créneau pour réfuter les propos tenus par le Pr Pierre André Kombila, président en exercice du Fopa, à travers un communiqué dans lequel celui-ci remettait en cause le processus de désignation du candidat à la candidature unique de l'opposition à la prochaine élection présidentielle.



Photo : M.A.M

L'union est une notion lointaine pour les leaders du Front.

Visiblement vexé par la mise au point de M. Mayombo Mbendjangoye, l'ancien membre du gouvernement s'est fendu, hier, d'une déclaration dans laquelle, il a stigmatisé « l'amateurisme, la précipitation, l'imposture, la manipulation et l'opportunisme » de ceux qui, après avoir quitté le Parti démocratique gabonais (PDG), «

entendent importer et répliquer dans l'opposition des méthodes contestées dans leur ancienne formation politique.»

Nul besoin d'être clerc pour imaginer que, à travers ses propos, l'ancien député de Moabi s'est insurgé contre l'attitude de l'ancien président de la Commission de l'Union africaine, Jean Ping, coupable, à ses yeux, d'en-

tretenir " une démarche solitaire " au détriment du seul combat qui, selon lui, vaille en ce moment : « le combat pour un dialogue inclusif, en vue de l'instauration de la transparence électorale.» C'est à ne plus rien y comprendre. Après avoir ratifié, le 19 juillet 2014, la charte du Front, voilà que tous ses signataires se donnent en

spectacle en public et s'étripent au sujet de l'interprétation de ses différentes dispositions. Triste tableau !

A quelques mois des prochaines échéances électorales, avouons tout de même que le spectacle offert par le Fopa est tout simplement déplorable. Car, voici des individus qui prétendent incarner l'alternance, mais qui ne sont d'accord sur rien. Ils prétendent initier une démarche unitaire mais affichent leur désunion au

grand jour. Ils prétendent incarner le changement, ils restent accrochés aux habitudes du passé.

Bref, leurs discours sont en parfait déphasage avec leurs actes. Comment qualifier un tel décalage ? Si ce n'est de la désinvolture, le mépris ou le manque de respect envers leurs militants et sympathisants, ça y ressemble en tout cas. Comme quoi, à leurs yeux, seuls ne comptent que leurs propres intérêts. Ceux du peuple, ils n'en ont cure.

## Ministère de la Justice

## Nominations à la sécurité pénitentiaire

Par décret présidentiel en date du 07 janvier 2016, les personnels de la sécurité pénitentiaire cités ci-après sont nommés ainsi qu'il suit :

**COMMANDEMENT EN CHEF DE LA SÉCURITÉ PÉNITENTIAIRE**

-Commandant en chef : **colonel BEVIGNA Pither**  
Commandant en chef en second : **lieutenant colonel OS-SIYI Léopold Marius.**

Le colonel NGABINA Noël, des Forces de police nationale est reversé à son corps d'origine.